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Ata da 4ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Araguaína, Estado do 
Tocantins. Aos dez dias do mês de Abril de dois mil e dezoito, às quatorze horas sob 
a presidência do vereador Marcus Marcelo de Barros Araújo, compareceram os 
seguintes vereadores: Alcivan José Rodrigues, Aldair da Costa Sousa, Carlos da 
Silva Leite, Delaite Rocha da Silva, Edimar Leandro da Conceição, Geraldo 
Francisco da Silva, Gideon da Silva Soares, Gilmar Oliveira Costa, Israel Gomes da 
Silva, José Ferreira Barros Filho, Leonardo Lima Silva, Maria José Cardoso Santos, 
Silvano Faria da Silva, Terciliano Gomes Araujo e Wagner Enoque de Souza. Todos 
em número de dezesseis. Havendo número legal o Sr. Presidente declara aberta 
esta sessão e convida o vereador Edimar Leandro para fazer a leitura da Bíblia. O 
vereador faz a leitura do Salmo – 121. O secretario faz a leitura da ata da sessão 
anterior. Em discussão. Em votação. Aprovado por unanimidade. O vereador 
Terciliano Gomes fala sobre o evento que ocorrerá amanhã no Auditório da 
Faculdade Católica, onde será realizada uma Audiência para debaterem sobre a 
Campanha da Fraternidade que neste ano aborda o tema da superação da violência. 
Diz que é muito importante que todos estejam presentes e que a Sra. Rita Menezes 
reforçou o convite a essa Casa de Leis. O Sr. Presidente solicita que seja lido 
novamente o Oficio Nº04/2018 – DIOCESE DE TOCANTINÓPOLIS – CONSELHO 
DIOCESANO DE LEIGOS – CDLT,que trata dessa questão. Informa que não poderá 
estar presente por já ter compromisso agendado anteriormente, mas que tem certeza 
que esta Casa de Leis será muito bem representada pelos vereadores que 
comparecerem. Correspondências: OFICIO Nº02/18 – SCI – Sistema de Consumo 
Inteligente – Sr. Aldiney da Silva Amorim – Assunto: Solicitação de uso do Plenário 
e cozinha para o dia 03 de Maio de 2018 das 19h30min as 22h00min para realização 
de Palestra de Negócios da Empresa SCI – Comércio de Alimentos Limitado. O Sr. 
Presidente informa que irá repassar essa solicitação ao Jurídico da Casa por se tratar 
de uma empresa particular. OFICIO SUPVISA/VE/SMS Nº460/2018 – Secretario 
Municipal de Saúde – Dr. Jean Lis Coutinho Santos – Assunto: Reuniões sobre o 
Projeto Abordagem Inovadoras para intensificar esforços para um Brasil Livre de 
Hanseníase no dia 18 de Abril de 2018 as 08h30min no Auditório do CEREST. Oficio 
Nº075/2018 – PDSR – Câmara dos Deputados – Deputada Federal Professora 
Dorinha Seabra Rezende – Assunto: Resposta ao OF.Nº032/18. Oficio Nº076/2018 
– PDSR – Câmara dos Deputados – Deputada Professora Dorinha Seabra Rezende 
– Assunto: Resposta ao OF. Nº115/18. Comunicados do Ministério da Educação – 
Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação – Presidência: 
NºCM014371/2018 e NºCM014372/2018. É feito a leitura novamente do 
OFICIO/CIRCULAR/ Nº001/2018 – Secretaria Municipal de Desenvolvimento 
Econômico e Meio Ambiente – Assunto: Nomeação dos Membros do Conselho 
Municipal de Defesa do Meio Ambiente. O Sr. Presidente comunica aos vereadores 
que foram indicados   para participarem do Conselho que será entregue uma cópia 
da composição das Comissões das quais estão participando. Ordem Do Dia: Projeto 
de Resolução Nº004/018 – Dispõe sobre a baixa de bem móvel do Patrimônio da 
Câmara Municipal de Araguaína (Veículo da Câmara, doação para o Executivo). 
Autor: Mesa Diretora. Em 2ª discussão. Em 2ª votação. Aprovado por Unanimidade. 
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Projeto de Decreto Legislativo Nº004/018 – Concede Título de Cidadã a Sra. Maria 
José Lima da Mota e dá outras providências. Autor: José Ferreira Barros Filho 
(Ferreirinha). Em 2ª discussão. Em 2ª votação. Aprovado por Unanimidade. 
Requerimentos do vereador Wagner Enoque de Souza: Nº714/018, Nº716/018, 
Nº728/018, Nº729/018 e Nº774/018. Em discussão. O vereador Wagner Enoque 
ressalta a propositura de Nº774/018 que trata da formação de uma Comissão 
Especial para que seja averiguada a real situação da iluminação publica da nossa 
cidade, pois várias são as solicitações apresentadas nas sessões para reposição de 
lâmpadas e o departamento responsável não está atendendo aos pedidos. O Sr. 
Presidente diz que irá constituir uma Comissão de Parlamentares e atenderá a 
propositura do nobre vereador. Em votação. Aprovados por Unanimidade. 
Requerimento do vereador Silvano Faria da Silva (Silvano do Picolé) Nº 833/18. Em 
discussão. Em votação. Aprovado por Unanimidade. Requerimentos da Vereadora 
Maria José Cardoso Santos (Zezé Cardoso): Nº652/018, Nº653/018, Nº654/018, 
Nº691/018, Nº692/018, Nº526/018, Nº527/018, Nº619/018, Nº630/018 e Nº651/018. 
Em discussão. Em votação. Aprovados por Unanimidade. Requerimentos do 
vereador Marcus Marcelo de Barros Araújo: Nº577/018, Nº587/018, Nº613/018, 
Nº694/018 e Nº698/018. Em discussão. Em votação. Aprovados por Unanimidade. 
Requerimento do vereador Leonardo Lima Silva Nº786/018, Nº771/018 e Nº782/018. 
Em discussão. Em votação. Aprovados por Unanimidade. O vereador José Ferreira 
(Ferreirinha) assume a presidência da Mesa Diretora. Requerimentos do vereador 
Israel Gomes da Silva (Israel da Terezona): Nº828/018, Nº829/018, Nº830/018 e 
Nº831/018. Em discussão. O vereador Israel destaca que somente nesta pauta há 
mais de nove solicitações pedindo a troca ou reposição de lâmpadas na nossa 
cidade. Diz que não sabe o que está acontecendo, pois, os vereadores apresentam 
inúmeras proposituras solicitando reparos e trocas de lâmpadas e nada é feito. O 
vereador Aldair (Gipão) ressalta que há muita burocracia na administração pública, 
e cita como exemplo aqui na Câmara onde para se comprar uma capa de microfone 
é preciso fazer um processo licitatório. Destaca que seria muito melhor que o 
vereador encaminhasse a localização para o departamento responsável, de onde 
precisa ser feito a troca ou reposição de lâmpadas, pois isso iria agilizar muito mais 
o serviço, ou seja, muito melhor do que ficar apenas fazendo requerimentos e mais 
requerimentos. O vereador professor Delan sugere que seria muito útil se criassem 
um aplicativo para que as pessoas pudessem enviar a localização de onde precisa 
ser feito a troca ou reposição. O vereador Israel Gomes convida o vereador Aldair 
(Gipão) para andarem pela cidade e anotarem os locais onde precisa ser feito as 
trocas de lâmpadas e encaminhar ao Sr. França e se isso pudesse resolver esse 
problema da iluminação pública seria ótimo. Em votação os requerimentos do 
vereador Israel Gomes. Aprovados por Unanimidade. Requerimentos do vereador 
Gideon da Silva Soares: Nº 845/018 e Nº846/018. Em discussão. Em votação. 
Aprovados por Unanimidade. Requerimentos do vereador Geraldo Francisco da 
Silva (Geraldo Silva): Nº814/018, Nº815/018, Nº816/018, Nº817/018 e Nº818/018. 
Em discussão. Em votação. Aprovados por Unanimidade. Requerimento do vereador 
Edimar Leandro da Conceição (Edimar Leandro) Nº808/018. Em discussão. Em 
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votação. Aprovado por Unanimidade. Requerimentos do vereador Delaite Rocha da 
Silva (Professor Delan): Nº699/018, Nº700/018, Nº701/018, Nº717/018 e Nº776/018. 
Em discussão. Em votação. Aprovados por Unanimidade. Requerimentos do 
vereador Alcivan José Rodrigues (Soldado Alcivan): Nº840/018, Nº841/018 e 
Nº842/018. Em discussão. Em votação. Aprovados por Unanimidade. Moção de 
Pesar Nº 030/018 de autoria da vereadora Maria José Cardoso (Zezé Cardoso) – 
Pelo falecimento de Arthur Emanuel Soares Filho. Em discussão. A vereadora Maria 
José (Zezé Cardoso) ressalta que está muito triste, pois era muito amiga da família 
do Arthur que era uma criança muito alegre apesar das dificuldades que enfrentava. 
Em votação. Aprovado por Unanimidade. Tribuna: O vereador Marcus Marcelo diz 
que acompanhou de perto a luta da família do Artur Emanuel que foi uma criança 
que muito doce e gentil. Diz que tem certeza que o mesmo está no céu, pois agora 
é um anjinho e manifesta apoio a vereadora Zezé Cardoso na moção que 
apresentou. Nada mais havendo a tratar o Sr. Presidente em exercício agradece a 
presença de todos e declara encerrada esta sessão. Para constar lavrou-se esta ata 
que depois de lida e aprovada será devidamente assinada. 


